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                      COMUNE DI PALERMO 
                          Area della Cittadinanza 

Settore Partecipazione Istituzionale/Attività Circoscrizioni 

    IV Circoscrizione 

 
Verbale della seduta del 28 luglio 2020   

L’anno 2020, il giorno ventotto del mese di luglio in Palermo, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a 

“distanza” ai sensi dell’art.73, comma 1 del D.lgs. n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari 

nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della 

disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, e con 

avviso e-mail del 26 giugno 2020 ed o.d.g. integrativo, e-mail del 10/07/2020, nonché ai sensi delle 

vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti 

iscritti all’O.d.g. 

Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. 

Partecipa, in qualità di Segretario, l’Istruttore Amm.vo Sig.ra Maria Enza Bastone. 

Il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello al termine del quale risultano assenti i 

consiglieri: Dentici, Di Vincenti, Lupo e Schiera. 

Il Presidente: verificata la   presenza del numero legale, alle ore 9:33, dichiara aperta la seduta e 

nomina scrutatori i Consiglieri: Buccola, Buonpasso e Sinopoli. 

Alle ore 09.37 entra in videoconferenza il cons. Dentici  

Il Presidente invita il Segretario a dare lettura del verbale della seduta del 27 luglio u.s., ultimata la 

lettura, invita il Segretario a dare lettura della mozione lett. i) di cui al punto 5 dell’O.d.g. 

“Restringimento segnaletica orizzontale Via S. Raffaele Arcangelo” prot.397/regint a firma del 

Cons. Dentici. 

Alle ore 09.39 entra in videoconferenza il cons. Schiera 

Il Cons. Dentici: illustra la mozione sottolineando non tanto la problematica inerente al rifacimento 

della segnaletica orizzontale ma la sicurezza sia dei pedoni sia soprattutto degli automobilisti in 

quanto nella via San Raffaele Arcangelo la segnaletica orizzontale esistente (segnale di Stop) 

occupa circa l’80-90% della sede stradale causando non poco incidenti. Chiede, pertanto, un 

sopralluogo congiunto per verificare ed eventualmente chiedere il restringimento della segnaletica 

orizzontale. 

Alle ore 09.49 esce dalla videoconferenza il cons. Buccola e alle ore 09.51 entra in 

videoconferenza il cons. Lupo. 

Il Cons. Tuzzolino: chiede un chiarimento perché non capisce bene di cosa si stia parlando. 

Il Cons Dentici: replica affermando che la segnaletica orizzontale presente alla fine della via 

occupa quasi tutta la carreggiata, come se la strada fosse a senso unico: pertanto gli automobilisti 

provenienti dalla Via S. Raffaele Arcangelo non rimangono sulla loro destra ma occupano quasi 

tutta la carreggiata e ciò potrebbe provocare incidenti con gli automobilisti provenienti dalla via G. 

Roccella. Ha saputo che fino a qualche anno fa la strada, appunto, era a senso unico ecco perché la 

segnaletica occupa quasi il 90% della sede stradale. 

Il Cons: Ruggiero: conosce bene la strada. Conferma che fino a qualche anno fa era a senso unico 

e concorda in toto con le rimostranze avanzate dal consigliere Dentici, anticipa pertanto il suo voto 

favorevole. 

Il Cons. Schiera: pur non avendo ben chiara la visione della strada è favorevole alla mozione. 

Alle ore 10.02 entra in videoconferenza il cons. Di Vincenti 

Il Cons. Buonpasso: è favorevole alla mozione e si associa all’intervento del collega Ruggiero per 

la vernice che va via subito. 

Il Cons. Sinopoli: poiché è stato detto tutto, anticipa solo il suo voto favorevole. 

Il Cons. Tuzzolino: è favorevole alla mozione in quanto l’intervento chiesto dal collega Dentici 

agevolerebbe la viabilità agli automobilisti che percorrono quell’incrocio.  

Alle ore 10:11 esce dalla video conferenza il Cons. Di Vincenti 
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Il Cons. Lupo: al momento della lettura della mozione non era presente ma avendo ascoltato gli 

interventi dei colleghi non può che essere favorevole alla mozione perché quando si tratta di 

incolumità dei cittadini è sempre favorevole. 

Conclusa la discussione e prima di porre in votazione, per appello nominale, la mozione de quo il 

Presidente sostituisce, n.q. di scrutatore, il Cons. Buccola con il Cons. Lupo e procede alla 

votazione il cui esito è il seguente:  

         Presenti e Votanti 08 

Assenti   02 (Buccola e Di Vincenti) 

Favorevoli             08 

Astenuti              00 

Contrari              00 

 

La mozione lett. i) avente per oggetto: “Restringimento segnaletica orizzontale Via S. Raffaele 

Arcangelo” prot.397/regint a firma del Cons. Dentici viene approvata all’unanimità dei presenti. 

Il Presidente procede con le comunicazioni.  

Il Cons. Buonpasso: comunica che sono stati effettuati quasi tutti gli interventi di bonifica a 

seguito dell’alluvione. 

Il Cons. Ruggiero: chiede se il servizio della raccolta dei rifiuti ingombranti è nuovamente attivo 

dopo il periodo di stallo. 

Il Presidente: risponde che il servizio è attivo ma evidenzia che i servizi resi della Rap vanno a 

rilento poiché impegnati a liberare le strade dai detriti a seguito dell’alluvione del 15 luglio u.s.. 

Il Cons. Lupo chiede notizie in merito al prolungamento della aiuola davanti la scuola Mancini. 

Il Presidente risponde che si informerà in merito. Comunica che nella giornata di ieri si è tenuto un 

incontro, voluto dal neo Assessore alla Cultura M. Zito, con i Presidenti delle circoscrizioni, 

l’Assessora Marano ed il Capo Area per esporre che confida in una proficua collaborazione ed al 

fine di pianificare al meglio diverse iniziative che coinvolgeranno le periferie della città è sua 

intenzione partecipare alle sedute di consiglio.  

Comunica, inoltre, che sempre nella giornata di ieri, ha partecipato, con il cons. Tuzzolino, alla 

riunione con i Dirigenti dell’Assessorato agli EE. LL in merito all’attuazione del Decentramento i 

quali hanno riferito che il Segretario ha affermato che si deve approvare il Regolamento che è al 

vaglio del C.C. 

Se non si otterrà nulla chiederanno l’accesso agli atti. 

Alle ore 10:38 il Presidente dichiara chiusa la seduta  

     

            Il Segretario    

Istruttore Amministrativo                                                                Il Presidente   

       Maria Enza Bastone                                                  Silvio Moncada         
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